



1552 - Cuando tienen que escribir la fecha gregoriana

Pregunta

Algunas de las oficinas de Al Muntada Al Islami se encuentran en países que utilizan el calendario gregoriano. Utilizamos el calendario de la Hégira, pero esto nos causa problemas cuando tratamos con departamentos gubernamentales que no utilizan el calendario de la Hégira, o cuando elaboramos presupuestos, pagamos salarios y preparamos informes financieros para los departamentos correspondientes de esos países.

Respuesta detallada

Alabado sea Dios.

No hay nada de malo en usar ambas fechas, siempre y cuando la fecha *Hiyri* se escriba primero, seguida de la fecha gregoriana equivalente. La fecha de la Hégira se basa en los meses lunares, que son claros y pueden ser observados fácilmente por cualquiera que tenga ojos para ver, pero los meses gregorianos no tienen signos claramente visibles y solo se pueden conocer a través de cálculos. Por lo tanto, la *Shari'ah* islámica usa los meses árabes para las fechas de ayuno, *Hayy*, *I'tikáf*, etc. Comenzar con la fecha de la Hégira es también una manifestación de los símbolos y características del Islam entre aquellos que no los conocen.

Y Al-lah sabe más.